
 昨年6月に東京都議会選挙が施行されました。民主党 

には、真逆風の中で行われた選挙の結果は、改選前の議 

席を、ほぼ 3分の1に減らす惨敗となりました。しかしなが 

ら、足立区に於きましては、大西さとるは、皆様のご支援の 

おかげで、3期目の当選を果たすことができました。ありがとうございました。 

 昨年、都議会議員選挙後には平成25年第3回、第4回の2度の定例議会が行われ 

ました。第3回定例議会では2020年東京オリンピック・パラリンピック大会の招致に 

成功したことから、都議会では日本に元気と勇気をもたらし、世界中の人々に夢と 

感動を与えてくれる2020年大会に成功に向けて全力で取り組んでいくことや、私学 

振興に関する意見書などが決議されました。そして、第4回定例議会では、台風26 

号による大島町への支援、消費税引き上げに伴う都営交通料金の値上げなど質疑 

がなされ、小児慢性特定疾患児の成人移行後の支援体制の早期構築に関する意 

見書などが決議されました。 

 その後、猪瀬氏が自身の徳州会から5千万円を借り入れた問題により、知事を辞 

職するという事態となりました。都議会民主党は、東京都に対して、知事の辞職とい 

う混乱によって予算調整が遅れ、結果、都民生活や自治体などに大きな影響が出 

ることのないよう、知事不在の中にあっても、都民が必要とする本格予選案を編成 

                      していくよう求めました。そして、2月に東京都知  

                      事選挙が施行されることとなりました。新知事と 

                      の関係も猪瀬前知事と同様に、何でもかんでも 

                      賛成する与党でもなく、また全て反対する野党で 

                      もなく良い政策には一緒に協力するアクセルと 

                      なり、悪い政策にはブレーキとなる『是々非々』 
                      の関係貫いてまいります。大西さとる議員は、 

                      年頭の抱負を「皆様にとって身近な政治である 

                      都政を良くしていきたい、このような決意で2014 

                      年も邁進してまいります」と述べました。 

                          

 今年1年が皆様にとって素晴らしい年と 

     なりますように、精一杯頑張ります。 

   大西 さとる  

民主党 東京都議会議員                 
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 ＜裏面につづく＞ 

 東京都議会第4回定例議会が11月29日開会されました。

この日は、知事の所信表明と議案の提出が行われました。

提出された54議案の内、都職員の月給を0.20％引き下げる

給与条例の改正案など6議案が可決されました。残る48議

案は13日までに審議されます。 

 

 2020年オリンピック・パラリンピックの東京開催が決定したことから、都議会民主党
は、東京大会がオリンピックとパラリンピックが最も一つに統合された一体的な祭典と
なるとともに、大会時にパラリンピアンや障害者にもやさしい東京を実現して                             
                        いくべきと質問しました。 
                         猪瀬知事は、「2020年に向け、障害の有無 
                        に関わらず全ての都民がともに暮らす心の 
                        バリアフリー社会の実現を目指し、オリン 
                        ピック・パラリンピックを一体感ある最高の 
                        祭典にする」と答弁しました。 
  

昨年のご支援に感謝申しあげます。 
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 【大西さとる プロフィール 】 

●1961年   サラリーマンの家庭に次男として生まれる。 

●1986年   立命館大学経済学部卒業。 

                  富士通株式会社入社。社長賞２度受賞。 

●1997年   自ら政治改革を志し、富士通株式会社を退社。 

●2001年   衆議院議員細川律夫公設第一秘書を経て、東京 

                  都議会議員選挙に挑戦するも次点で惜敗。 

        森ビル株式会社で働きながら、次期都議選を目 

                  指し活動再開。 

●2004年   森ビルを退社し、都議選準備に専念。 

●2005年   東京都議会選挙に初当選。 

●2008年   早稲田大学大学院公共経営研究科（修士）卒業 

●2009年   東京都議会議員2期目。文教委員会委員長、    

                  都議会民主党幹事長代行、オリンピック招致委 

        員会理事、経済港湾委員会理事など歴任。 

●2013年   東京都議選3期目当選 環境・建設委員会（平成 

        25～）東京都国民健康保険委員会（平成24 ～）  

      東京都青少年健全育成審議会（平成21～） 

〔家族〕西新井栄町１丁目に妻と3人の男児と在住。 

〔趣味〕旅行、スポーツ、読書 〔座右の銘〕至誠通天 

■所属委員会・評議会  

◆都議会民主党幹事長代行（平成23～24）◇都議会民主党副
幹事長（平成18～19）◆文教委員会委員長(平成21〜22)◇
文教委員会副委員長（平成20～21）◇経済・港湾委員会理事
（平成24～25） ◇オリンピック・パラリンピック招致特別委
員会理事（平成23～24） ◇総務委員会理事（平成24）◆東
京都住宅供給公社評議員会（平成17～18、19～23）◇東京
都中央卸売市場取引業務運営協議会（平成17～19、20～21） 
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海江田万里民主党代表の年頭あいさつ 

いのち、雇用、暮らしを守る１年に、粉骨砕身 

 あけましておめでとうございます。この正月を迎えるに当たって、東日本大震災で被災を 

された方々、福島県、岩手県、宮城県の方々、およそ２７万人の方々がまだ仮設住宅での 

生活、あるいは避難先での生活を余儀なくされています。そうした方々の毎日の生活の 

ご苦労を思わずにはいられません。心からお見舞いを申し上げます。 

 【代表就任からの１年】 
 さて、私は一昨年の年末に民主党の第１０代の代表に就任をしまして、それから昨年１年 

間は議席を大きく減らしてしまいました。まだ国民の皆さまの民主党に対する信頼は回復し 

ていないということを実感いたしました。私どもはやはりこうした民主党への国民の皆さまの 

不信感、これを１枚１枚薄皮を剥ぐように信頼に変えていかなければいけないと思います。 

 そのためには今年も地域を回ることです。私は地域を回って、その地域で生活をしている方々の、本当に生活の
声、生活現場での声に耳を傾けてきたつもりです。そしてそれを国の政治、そして民主党の政策に反映していかな
ければいけないということを考えてまいりました。新しい年も、私は引き続きまして地域を回って、地域で本当にが
んばっておられる皆さま方の声に耳を傾け、そしてその声を国会での議論、あるいは民主党の政策に生かしてい
きたいと、そう考えています。 

 【新たな１年の抱負】 
 昨年末、民主党は常任幹事会で、来るべき衆院選挙の小選挙区の公認内定者６７人を決めました。新しい年は
一人でも多くの公認内定者を決めるべく努力をしてまいります。 

 そして２０１５年春には統一自治体議員選挙があります。私ども民主党はこの統一自治体議員選挙に何としても
必勝を期して、そして民主党再生のきっかけにしなければいけないと思っています。民主党には多くの自治体議員
がいる。そして全国津々浦々に民主党の組織がある。これはまさに民主党の宝であります。そして民主党再生の
起爆剤はこうした全国でがんばってくれている自治体議員にあるということを実感しておりますので、新しい１年は、
この２０１５年春の統一自治体選挙に向けた準備をしっかり行っていく年にしなければいけないと思っています。 

 【安倍自公政権との対決に全力を挙げる】 
 さて、間もなく通常国会がスタートいたします。私は「いのち、雇用、暮らしを守る」というこの三つをキーワードに、
今度の国会で安倍政権に対峙（たいじ）をしていくつもりであります。 

 特に消費税はこの４月から８％に上がります。この８％に上がって増えた税収は、全額社会保障に使われなけれ
ばいけないというのは言うまでもないことであります。そして、いのちを守るという観点からは、消費税が上がって
社会保障の制度が充実をしなければいけないと思っています。この社会保障の費用を充実することについては、
今の政府は大変後ろ向きであります。私どもは社会保障の充実という点において、今度の国会で安倍政権に論争
を挑んでいきます。そして多くの国民の皆さま方に、消費税が上がった、そのことによって社会保障の制度が充実
したという実感を持っていただきたいと思っています。 

 今度の通常国会で安倍政権は雇用法制の改悪を目論んで 

います。私たち民主党は雇用を守る。そして働く人たちがそ 

の働きに応じた賃金をもらう。このことが持続的な景気回復の 

一番中心にならなければいけないと思っています。その意味 

で、この雇用をしっかり守っていく、雇用法制の改悪に反対を 

するということを政策の柱に据えて通常国会の論戦に取り組 

んでいきたいと思っています。 

 最後に、特定秘密保護法につきましては、なお国民の７割の 

方々が不安を抱いています。私たちは昨年末に特定秘密保 

護法対策本部を立ち上げました。この本部を通じて多くの国 

民の皆さま方と連携をして、そしてこの法律の抜本的な見直し 

に取り組んでまいります。 

 新しい年も民主党にとりましては大変厳しい年になることが 

予想されます。しかし私は引き続き地域を回って、そして一人 

でも多くの国民の皆さまの声に耳を傾けたいと思っています。 

どうか皆さまの民主党に対する叱咤（しった）激励をお寄せい 

ただきたいと思っています。そして、新しい１年が皆さまにと 

りまして、よい年になりますようお祈り申し上げます。今年もど 

うぞよろしくお願い申し上げます。 

 
民主党代表 海江田 万里 


